



foto :: muth

:: gestalten

Kartoffeldruck mal anders

Jede Mutter und jeder Vater freut sich über selbst Gebasteltes zum Ehrentag.

Vielleicht wär ja der gute alte Kartoffeldruck was? fibz probierte etwas Ähnliches aus: das Drucken mit Brokkoli. Geht genau so gut und das letzte Strunkende wird sowieso weggeworfen. Es muss ja nicht gleich ein bedrucktes T-Shirt sein. Auch eine liebevoll gestaltete Karte lässt Elternherzen fröhlich juchzen.

Man braucht:

Strunkenden vom Brokkoli, Plätzchen-Ausstechförmchen, spitzes Messer, wasserfeste Unterlage, Wasserfarben, Pinsel
schönes Papier zum Bedrucken
Pflanzenteile mit schöner Struktur, die sich zum Drucken eignen wie Blätter, Früchte, Blüten

So geht's:

Vom Strunkende des Brokkolis einen etwa 3 cm langen Stempel abschneiden. An der Schnittseite ein Plätzchen-Ausstechförmchen ansetzen und gleichmäßig etwa 0,5 cm tief eindrücken. In gleicher Tiefe vom Rand aus mit dem Messer sachte zum Strunkinneren schneiden, bis die Seitenstückchen abfallen und nur noch das Stempelmotiv stehenbleibt. Nun kann losgestempelt werden.

Weitere Muster entstehen, wenn man Pflanzenteile als Stempel benutzt. Glitzerpulver über die feuchte Farbe gestreut, verleiht einen edlen Schimmer.

